



3学期始業式を挙りました

1月8日(水)に3学期の始業式を行いました。体育館では全員がそろって3学期を迎えることができました。



「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。これは「物事を始めるにはまず最初に計画を立てておくべきである」という意味です。

校長は式辞の中で、卒業を控えた3年生や国家試験が目前に迫った専攻科2年生を激励しました。また、2年生や専攻科1年生には最終学年となる意気込みを示唆し、1年生には義務教育とは違う環境で成長した自覚を持つことなど、それぞれの学年に対する目標を伝えました。

日本では4月始まりというイメージが強く、あまり切り替わりは感じません。しかも、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」といわれるように、早く過ぎてしまう感覚があります。ただ過ぎていく日々を過ごすのではなく、次の年に良いスタートを切るための準備や目標を立てる期間にしていきましょう。

校内マラソン大会がありました

1月25日(土)校内マラソン大会がありました。校長の号砲を合図に岩田河川公園を勢いよくスタートし、男女とも6.7kmのコースを走りました。

1月にしては、少し気温は高めでしたが、体育の授業で練習した各々のペース配分を守り、出場した生徒は全員完走することができました。

沿道で応援いただいた一般の方、お休みの日に誘導にご協力いただいたPTAの皆様方、本当にありがとうございました。



学習発表会を行いました

1月16日(木)、上富田文化会館において学習発表会を行いました。今年は、3年生がライフIIの授業で探究学習を行った初めての年であり、3年生による発表がメインとなりました。



ライフIIでは、総合学科でそれぞれが選択した科目での学びを積み上げ、さらに深化させる学習です。探究したい教科を選び、何について調査するか、調査方法や発表の手順を教科担当の先生と相談しながら学習を深めていきます。

発表会では、1年生の代表による職業人インタビューの発表のあと、3年生が教科ごとに発表しました。自分の考察や期待していた結果が出なかった教科もありましたが、それも研究結果です。調べていくうちにさらに疑問が出て、研究テーマに広がりのある教科もありました。看護科の発表もあり、福祉と共通する部分は共同で研究することも可能かと思いました。それぞれが熊野高校での学びを十分に伝えられた発表会になりました。

ようこそ先輩

1月8日(水)、専攻科生が医療現場で活躍している卒業生を講師に迎え、講演を行いました。今回の講演では、病院での実習経験はありますが、実際に働くまでの心構えや、働き始めてからの苦労など、多くの話題が提供されました。常に努力することは大切ですが、すべてが上手くいくわけではありません。働く自分をイメージでき、大変参考になりました。

生徒からの質問にも真摯に答えていただき、大変勉強になる講演会になりました。専攻科2年生は2月16日に、いよいよ看護師国家試験を受験します。この試験で全員が万全の体調で、落ち着いて普段通りの力を発揮できることを願っています。

人権について考えました

1月15日(水)、弁護士の方を講師に迎え、3年生に労働問題に関する講演を行いました。現在はコンプライアンスが進み、働く環境や労働条件が改善されている企業も多くなってきました。就職する生徒にとっては直近の問題ですが、進学する生徒もいずれは働くこととなります。労働基準法などの労働者を守るための法律があることをしっかり覚えておきましょう。



また、1月22日(水)には、1年生が拉致問題、2年生は外国人の人権について、各担当が指導を行いました。

2月行事予定

- 3日(月) 2学年研修旅行結団式
- 4日(火) 2学年研修旅行(～2/8)
(北志賀竜王スキー場【長野県】)
- 8日(土) 熊野同窓会総会
- 10日(月) 2年生代休
- 11日(火) 建国記念の日
- 13日(木) 総合学科進学相談会
- 14日(金) 1・2年学年末考査発表
公務員試験対策講座
- 16日(日) 看護師国家試験
- 17日(月) キャリア教育ワークショップ①
- 19日(水) キャリア教育ワークショップ②
- 20日(木) 卒業式会場準備
- 21日(金) 1・2年学年末考査(～2/28)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 28日(金) 卒業式予行 表彰伝達 専攻科茶話会

3年生BCGP

1月24日(金)に3年生によるBCGPを行いました。この活動の始まりは、生徒会で地域に貢献できることを考え、委員会で清掃や緑化の活動を始めたのが、クリーン・グリーン・プロジェクトでした。その活動を卒業を控えた3年生全体に広げたBCGP(ビッグ・クリーン・グリーン・プロジェクト)です。お世話になった地域や学校への感謝の気持ちを表し、校内外の清掃を行いました。並行して、教室の整備を行い、後輩に引き渡す準備が整いました。3年生のみなさんご苦労様でした。

